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次次節節はは早早稲稲田田大大学学とと対対戦戦！！  
＜場所＞たつのこフィールド 
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競技場へのアクセス 
●ＪＲ常磐線「佐貫駅」下車 

「佐貫駅入口」バス停よりコミュニティ

バスＡルート「ショッピングセンタープ

ラザ」下車しコミュニティバス循環ルー

ト外回りに乗り換え、「総合運動公園」

下車 
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ＦＯＲＺＡ駒沢は毎週金曜に発行！お便り、感想などはこちらまで 
〒154―8525 東京都世田谷区駒澤1―23－1 
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～お知らせ～ 
 ＦＯＲＺＡ駒澤ＢＯ

Ｘを駒澤大学駒沢校舎

内の食堂にあるアイス

クリーム売り場、学生

部に設置しています。

毎週金曜日に置いてい

るので、ご自由にお持

ちください。 

 

 

 

 

Ｑ．入学してから１ヶ月が経ちましたが駒大のサッカーはどうですか 

濱田「みんな真剣にサッカーに取り組んでいていい環境だと思います」 

山崎「意識が高くて、いい大学に入れたと思います。楽しいです！」 

Ｑ．駒大に入学した経緯を教えてください 

濱田「関東１部の大学で自分に合っている大学を探して駒大に決めまし

た。高校の時観たときと実際入ってみてもイメージ通りでした」 

山崎「高２の時から駒大に行きたくて、高校の監督もお前に合ってると言っ

てくれていたし、練習試合も３回やって頑張るチームだな、いいチームだな

と思って決めました」 

Ｑ．お互いの印象はどうですか 

濱田「日常は意外とだらしないんですけどサッカーになるとしっかりしてい

い選手だなと思います」 

山崎「すごいなと思います。フィジカルの時も俺が引っ張っていくぞ！みた

いな雰囲気が感じられてすごいなと…」 

Ｑ．２人とも流大戦でリーグ戦デビューでしたがいかがでしたか 

濱田、山崎「だめだめでした…」 

濱田「勝てなかったから。それに先輩の変わりに出ていたのに責任感を持

ってやれなかったからです。」 

山崎「４年生に申し訳なく思いました。俺は（濱田と）２人で出れたので 

 
 
 
 
駒大サッカー部に今年も期待の新人達が仲間入りした。 
前期リーグ戦も半分が終了する中、すでにスタメンデビューを

果たした２人のルーキーがいる。 
秋田監督も「期待している！」と太鼓判を押す濱田宙（はまだひ

ろし）、山崎紘吉（やまざきこうきち）の２人に話を聞いてきた。 

 

同じ気持ちだったと思うし、それで緊張がほぐれました。」 

Ｑ．寮生活はどうですか 

山崎「急に入れって言われて嫌だったけど今は楽しいです」 

Ｑ．寮の仕事はなれましたか 

濱田「火曜日にドブの掃除があるんですよ。で、いつも１年生全員でくじ引

きで決めてるんですけど俺ら２人結構当たるんですよ。めっちゃくちゃ臭い

んですよね。それがかなり苦痛です。ご飯作りとかは慣れたよね」 

山崎「まっ俺は起きれないけど（笑）」 

濱田「こいつ寝坊の常習犯なんで（笑）」 

Ｑ．おもしろい先輩といえば誰ですか 

山崎「坂本さん！？（坂本周造［３］）」 

濱田「あんけん！あんけん！笑（安藤 謙［４］）…でも１番おもしろいのは

１年の末吉達也です。寮の蛇口壊した事件とかね！（笑）」 

Ｑ．最後に今後の抱負をお願いします 

山崎「チームとしては今からでも遅くないんで三冠とりたいです。個人とし

てはチームに貢献できたらいいなと思います」 

濱田「俺も 1 試合でも多く試合に出てチームに貢献したいです。経験を積

んで頑張ります！」 

 

 

 

 

 

（取材・文：北澤麻紗子、撮影：上瀧悠平）
写真：笑顔でガッツポーズの２人左：山崎、右：濱田 

 
スポーツ推薦入部者 

林堂  眞【習志野】 
山崎 紘吉【成立学園】 
砂川  太志【宜野湾】 

江川  昇吾【聖隷クリストファー】 
矢野 裕貴【埼玉栄】 
濱田  宙【市立船橋】 

肝付  将臣【熊本学園大学付属】 
三宅  徹【豊田大谷】 
渡邉  諒【大宮東】 
末吉  達也【大津】 
松浦  和己【尚志】 

大園  祥太【鹿児島実業】 
ＧＫ松浦和己 
まつうらかつみ 
（尚志高出身） 

ＭＦ矢野雄貴 
やのゆうき 

（埼玉栄高出身） 

選手権で活躍した選手達が大学サッカーに挑戦！

Jr.リーグや練習試合で活躍

している矢野。 
駒大を選んだ理由 
大学サッカーで１番強い学

校だから 
持ち味 
裏に抜ける 
センタリングの精度 

前期リーグ開幕戦でベンチ入

りした松浦。 
駒大を選んだ理由 
強豪高で自分を試すため 
持ち味 
後ろから声を出すこと 

１対１など体を張ったプレー 

大学サッカーの試合はリー

グ戦のみではない。Jr.リーグ

や I リーグなどさまざまな試

合がある。 
例年下のリーグ戦は若手にと

ってトップチームへの登竜門

となり、そこでの頑張りがチ

ームレベルの底上げにも繋が

っている。今年も多くの１年

生が活躍する日を期待する！


